

Spaziergang mit Iris und Andro

01.07.2012 10:00

Wir haben momentan ein Ferienkind aus dem A-Wurf bei uns, Annie Apple hat sich auch sofort wieder eingelebt und flitzt mit der Meute. Mia ist zwar etwas betreten, daß da plötzlich noch ein Schmusebaby ist, aber sie ist ja eine liebe Maus und kriegt das hin.

Freitag haben wir einen schönen Spaziergang mit Iris und Andro gemacht, Fotos haben wir aber erst später im Garten gemacht, sie sind unter Spaziergänge in der Galerie zu finden. Nach dem Spaziergang waren alle voller Matsch aus dem Wald und haben im Garten ein erfrischendes Bad in der großen Wäschewanne genommen. Das Trocknen auf der Picknickdecke fanden alle scheinbar herrlich, Iris und ich auch :-), wir hatten es dann auch nötig.

Laura hat ihr Fachabi in Agrarwirtschaft bestanden, Freitag nachmittag konnten wir den Abschluß festlich begehen. Ich bin ganz stolz, schade nur, daß die "lieben Kleinen" dann einen Studienplatz suchen und schwupp weg sind.

Einen Kommentar schreiben